



Pièces	4 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	1088
Prix	1 345 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Situé à Cannes Bas Croix des Gardes, dans le prestigieux secteur Jean de Noailles, à 800 mètres des plages du midi et à 15 minutes à pied du centre-ville, dans une résidence intimiste de seulement 9 logements. Découvrez dans un véritable havre de sérénité, dans un cadre verdoyant, tout en restant à 800 mètres de la plage et à seulement 5 minutes de la Croisette. Chaque appartement a été conçu pour offrir un confort absolu, avec des espaces extérieurs généreux permettant de profiter pleinement du climat azuréen. Livraison prévue au 1 trimestre 2027. Celui-ci se compose d'une terrasse, d'un ...

Located in Cannes Bas Croix des Gardes, in the prestigious Jean de Noailles area, 800 meters from the Midi beaches and a 15-minute walk from downtown, in an intimate residence of just 9 units. Discover a true haven of serenity in a lush, green setting, just 800 meters from the beach and 5 minutes from the Croisette. Each apartment has been designed to offer absolute comfort, with generous outdoor spaces to take full advantage of the Côte d'Azur climate. Delivery scheduled for Q1 2027. The apartment features a terrace, a private garden, an entrance/living room/kitchen, 3 bedrooms, 2 bathrooms, a ...

CANNISIMMO

12 rue Louis blanc - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



